

市村芳二さんが全日本マスターズ スキー技術選手権大会で優勝

白馬岩岳スノーフィールド（長野県白馬村）で、第4回全日本マスターズスキー技術選手権大会が開催され、市村芳二さん（谷中地区）が65歳以上の部で、全4種目1位で優勝しました。

この大会は、シニア層のスキー競技の活性化を目的として開催されています。

市村さんは「連覇を目指し、今後も日々努力したい」と話してくれました。



表彰台に立つ市村さん（中央）

2月2日～4日

いばらきっ子郷土検定県大会交流会に 桃山学園が参加

郷土への愛着や誇りを高めることを目的とした「第11回いばらきっ子郷土検定県大会」が、ザ・ヒロサワ・シティ会館（水戸市）で開催され、桜川市代表として桃山学園が出場しました。

この大会は、県内市町村の代表校が、県内各地の郷土検定問題に挑み、当日は45校が参加。桃山学園の生徒たちは応援を力に変えて、準決勝まで進出しました。



市の代表として出場した桃山学園の生徒たち

2月3日

市統計調査員の常磐延子さんが 県統計功労者表彰受賞

市統計調査員の常磐延子さんが、令和5年度茨城県統計功労者表彰で総務大臣表彰を受賞し、大塚市長から表彰状が伝達されました。

常盤さんは、平成7年から令和4年の間、5年ごとに実施されている国勢調査に、連続して6回従事されました。

また、その他の統計調査にも多数従事している長年の功績が認められ、今回の受賞となりました。



大塚市長から総務大臣表彰の伝達を受けた常磐さん

2月14日

県民健康づくり表彰式で5名が 健康づくり推進事業功労者表彰を受賞

令和5年度県民健康づくり表彰式が茨城県庁（水戸市）で行われ、食生活改善推進員の岡田いしさんが県知事賞を、健康推進員の荻原晴美さん・鴨志田まさ子さん・深谷寿美子さん、介護予防体操相談支援者の増淵裕子さんが県保健医療部長賞を受賞しました。

5名の方は、健康づくりのために尽力した功績が認められ、今回の受賞となりました。



表彰式に出席した皆さん

2月14日

- 伝統と革新 -
千住 博と
黄金の茶道具 特別展
 令和6年2月8日(木)～5月12日(日)
 開館時間 午前10時～午後5時(入館は午後4時30分まで)
 月曜開館日 4/29・5/6 休館日 月曜日・5/7(火)


 ウォーターフォール・オン・カラーズ 特別公開 黄金の茶道具
廣澤美術館 茨城県筑西市ザ・ヒロサワ・シティ
 TEL 0296-45-6228